

Diawali di Masamba, Bantuan Berbasis Tunai untuk Korban Banjir Bandang di Lutra Mulai Disalurkan

Editor Jus - SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 26, 2021 - 16:07



LUWU UTARA - Bantuan Berbasis Tunai (BBT) bagi 1.475 KK korban bencana banjir bandang di Kabupaten Luwu Utara secara resmi mulai disalurkan, Selasa (25/1/2021). Bantuan PMI Pusat kerjasama Internasional Federation Of Red Cross (IFRC) ini disalurkan di lima kecamatan, yaitu Masamba, Baebunta, Baebunta Selatan, Sabbang dan Malangke Barat. Rencananya penyaluran akan

dilakukan sampai 31 Januari 2021 mendatang.

Masing-masing KK mendapatkan Rp 960.000, dengan total bantuan Rp. 1.416.000.000 miliar. Bantuan ini disalurkan oleh PT Pos Indonesia, dan diawali di Kecamatan Masamba. Pada penyaluran perdana, ada 30 KK mendapatkan bantuan berbasis tunai dari PMI – IFRC. Penyaluran perdana diserahkan Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Luwu Utara, Armiadi, di Aula Kantor Camat Masamba.

Pada kesempatan itu, Sekretaris Daerah Armiadi tak lupa mengucapkan terima kasih atas perhatian yang begitu besar dari PMI dan IFRC kepada Kabupaten Luwu Utara, khususnya masyarakat yang terdampak bencana banjir bandang kemarin. “Kita tahu, PMI ini selalu hadir di tengah-tengah masyarakat yang terkena bencana, khususnya pascakejadian bencana banjir bandang pertengahan Juli 2020 yang lalu,” kata Armiadi.

Untuk itu, kata dia, Pemerintah Kabupaten Luwu Utara memberikan apresiasi yang begitu besar kepada PMI dan IFRC atas bantuan berbasis tunai yang tentunya sangat membantu masyarakat yang terdampak bencana. “Apa yang kita lakukan hari ini adalah wujud kerjasama dan kepedulian kita semua, antara Pemda, PMI, IFRC, PT. Pos Indonesia, stakeholder terkait, dan seluruh masyarakat Kabupaten Luwu Utara,” tutur Armiadi.

Armiady mengatakan, PMI dan IFRC adalah sebuah organisasi kemanusiaan yang telah banyak membantu dan berkontribusi untuk Kabupaten Luwu Utara pascakejadian bencana banjir bandang kemarin. Dan bantuan berbasis tunai ini, kata dia, adalah akumulasi dari kepedulian PMI dan IFRC di dalam membantu para korban bencana. Bahkan PMI juga melakukan hal yang sama di Sulbar pascagempa di sana.

“Suka duka sudah kita lalui bersama. Untuk itu, tetap tegar, tetap bersabar dan apa yang kita terima hari ini menjadi berkah bagi keluarga kita semua,” tutup Armiady. Sekadar diketahui, penyerahan bantuan dilakukan dengan tetap menerapkan protokol kesehatan yang ketat. Turut hadir Wakabid Penanggulangan Bencana PMI Luwu Utara Suaib Mansur, Wakabid Relawan PMI Alauddin Sukri dan Camat Masamba Ajie Saputra. (Jsm/LH)